



## ¡Así fue nuestra I Feria Picassiana! Un día para el recuerdo

*Por la redacción de 6º de primaria*

El pasado 21 de abril de 2025 celebramos en nuestro cole la I Feria Picassiana, y fue un día muy especial que no vamos a olvidar. Toda la comunidad educativa participó en esta gran fiesta donde mostramos todo lo que hemos aprendido durante el curso, trabajando con los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible) y los temas Zinkers, como el cuidado del planeta, el reciclaje, la igualdad o la paz.

Durante semanas estuvimos preparando cada detalle en todas las áreas: lengua, matemáticas, artística, ciencias, música... ¡Y el cole se llenó de creatividad! Decoramos los espacios, ensayamos, construimos, investigamos y organizamos todo con mucha ilusión.



Invitamos a otros centros educativos, a nuestras familias, a varias asociaciones, y también contamos con la ayuda del ayuntamiento para montar los puestos, las mesas y la señalización por todo el cole. ¡Parecía una feria de verdad

Transformamos el sótano del cole en un auténtico patio andaluz, lleno de flores, farolillos y alegría. Allí celebramos muchas actividades, con música y colores. También hicimos una exposición de troncos fabricados con material reciclado, una zona con juegos gigantes, nuestros preciosos espantapájaros, y un espacio muy especial: el Oasis de Mariposas y los jardines verticales, donde aprendimos sobre biodiversidad y sostenibilidad.

Desde el área de música, tocamos con instrumentos hechos por nosotros con materiales reutilizados. Cada rincón del cole se llenó de aprendizaje, arte, convivencia y respeto por el medio ambiente.

Gracias a esta feria hemos aprendido muchísimo, hemos concienciado a nuestras familias y a todo el que nos ha visitado, y hemos demostrado que se puede aprender de una forma divertida, en equipo y cuidando del mundo que nos rodea. ¡Ya estamos deseando preparar la próxima!